



Minsal detecta mayor circulación de virus esta primavera

El doctor Christian García, jefe de epidemiología del Ministerio de Salud, dijo que esta primavera "hemos detectado que siguen circulando algunos virus en una proporción mayor a lo habitual previo a la pandemia". Agregó que "se ha detectado influenza, principalmente rinovirus (30%), parainfluenza y SARS CoV, que se ha caracterizado por un incremento lento que es moderado durante los meses de primavera". Respecto del mycoplasma, detalló que "a la fecha hay 2.833 casos en 14 regiones". Llamó a extremar medidas como el uso de pañuelos desechables, lavado frecuente de manos y cubrir boca y nariz al estornudar o toser. Esteban Yantén, encargado de vigilancia, prevención y control de mosquitos de importancia sanitaria, se refirió al *Aedes Aegypti*, responsable de enfermedades como el dengue, zika y fiebre amarilla. Dijo que se han registrado hasta ahora 291, todos importados de otros países.